

3年生が宝塚市に取材し、記事を書きました

宝塚市の全面的な取材協力と、一部写真提供も受けました。記事・レイアウトは産経新聞社の協力を得て作成しました。



「互いを認め合うところが特徴的」と話してくれた宝塚市議会の三宅浩二議長(手前右)と、議会運営委員会委員長の田中こう市議(同左)



市民の暮らしを守るため 宝塚市議会 高齢者ら取り組み重点

宝塚市議会(17日)は、高齢者らに暮らしを守るための取り組みを重点とする方針を明らかにした。...

「園芸の街」の象徴に



イギリスの旧家をモチーフにつくられたあいあいパークの建物

園芸の歴史が200年以上にわたる宝塚市。園芸の魅力を伝えるために、宝塚市立記念館が「園芸の街」の象徴に...

「あいあいパーク」英国式庭園も

宝塚市立記念館の敷地には、英国式庭園も整備されている。...

ボタン一つ緊急通報 「命救う」スピード感持ち



宝塚市消防本部は、ボタン一つで緊急通報ができるシステムを導入した。...

手塚治虫の言葉や思いを

日本がほころ漫画家、手塚治虫さんの言葉や思いを伝えるため、宝塚市立記念館が「手塚治虫の言葉や思いを」を開催した。...



手塚治虫さんの息子さんや、お孫さんの言葉や思いを、来場者に伝えるという。...

市民の相談に対応 虐待から子どもを守る



宝塚市子ども政策課は、市民の相談に対応し、虐待から子どもを守るための取り組みを進めている。...

川口隆行先生からひと言

88期中学3年生のみなさん、ご覧のように見事な新聞が完成しました。これもみなさんの頑張りの成果です。...